
Pescara.  Conferenza  stampa  del  segretario  generale  della  Uil
Abruzzo presso la sede Uil Abruzzo di Via Tirino 14, a Pescara,
Venerdì 26 febbraio 2010 – ore 10,30

Conferenza stampa del segretario generale della
Uil  Abruzzo presso la sede Uil  Abruzzo di Via
Tirino 14, a Pescara, Venerdì 26 febbraio 2010 –
ore 10,30

La Uil  Abruzzo presenta un’elaborazione sulla grave situazione di crisi  in Abruzzo e le linee guida di una piattaforma
sindacale per affrontare i problemi che verranno evidenziati.

La ricerca propone un indice originale di disagio occupazionale basato su 3 macro-indicatori (a loro volta costituiti da diversi
parametri):

a-Mercato del Lavoro

b-Cassa Integrazione

c-Lavoro sommerso

Ne emerge un quadro che getta nuova luce sulle grandi difficoltà che sta incontrando l’Abruzzo, a livello regionale e delle
quattro province, in un confronto dettagliato con le altre regioni e province d’Italia.

Ore 10,30  – Conferenza stampa con presentazione (di circa 10-15 minuti) da parte di Roberto Campo, segretario Uil
Abruzzo, di un Power Point, con tabelle e grafici commentati, che sarà consegnato agli organi di informazione in cartaceo e
disponibile anche in formato elettronico (trasferibile su penna USB, oppure su CD-R).

Ore 10,45 – Spazio per eventuali domande.

Giulianova.  Ricevuta  per  conoscenza  ulteriore  lettera  a  firma
S.C.U. dal  contenuto sconcertante al  dott.  Vincenzo Santuomo,
consigliere comunale
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Giulianova.  Giulianova:  ricevuta  per  conoscenza  ulteriore  lettera  a  firma  S.C.U.  dal
contenuto sconcertante al dott. Vincenzo Santuomo, consigliere comunale
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Paglieta.  Quale  energia?  A  Paglieta  un  convegno  sulle  fonti
rinnovabili

Quale  energia?  A  Paglieta
un  convegno  sulle  fonti
rinnovabili

Il  circolo Legambiente Paglieta conclude
la  Settimana  Amica  del  Clima,  la
campagna  sugli  effetti  dei  mutamenti
climatici  e  le  buone  pratiche  utili  a
diminuire le emissioni di gas serra, con il
convegno  “Quale  energia?  Efficienza,
risparmio  e  fonti  rinnovabili”  che  si
svolgerà domenica 28 febbraio a partire
dalle 17 presso la scuola elementare di
via Garibaldi a Paglieta.
Introdotti e coordinati dal presidente del Circolo Legambiente Paglieta Luzio Nelli, interverranno nell’ambito del convegno il
sindaco di Paglieta Nicola Scaricaciottoli,  l’assessore del Comune di Tocco da Casauria Fausto Bruno, Francesca Nanni
dell’Ecosportello energia, Franco Fiadone dell’Agenzia Casa Clima, Sandro Scollato della AzzeroCO2 e Angelo Di Matteo,
presidente di Legambiente Abruzzo.

«Con questo convegno vogliamo accendere i riflettori sul legame tra scelte energetiche, mutamenti climatici e
responsabilità sociale –  spiega Luzio Nelli, presidente del Circolo di Paglieta – dimostrando come si possa fare
tanto anche attraverso l’attuazione di piccole attenzioni quotidiane.  In primo piano ci sono  impegni e buone
pratiche attuate da enti locali, pubbliche amministrazioni, tecnici e associazioni verso l’uso sostenibile dell’energia. Ognuno
di noi, infatti, può fare qualcosa per ridurre i gas climalteranti, partendo dalle emissioni legate al consumo
quotidiano di energia, evitando quindi sprechi e scegliendo l’utilizzo di fonti alternative».

Più risparmio energetico, meno emissioni inquinanti. A cinque anni dal Protocollo di Kyoto sono state tante le iniziative del
circolo di Paglieta per testimoniare l’impegno a favore del pianeta: dal 20 al 28 febbraio ha partecipato alla Settimana
Amica del Clima tramite stand informativi ed incontri con le classi dell’istituto comprensivo di Paglieta, realizzati con
la collaborazione del centro di educazione ambientale di Legambiente Atessa. Negli incontri sono stati consegnati kit del
risparmio realizzati in collaborazione con il Ministero dell’istruzione, dell’università e della ricerca, e le lenzuola acchiappa
smog, che testimonieranno il livello di inquinamento atmosferico nelle vie del paese.
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San  Giovanni  Teatino.  DOMANI,  PRESSO  LA  SCUOLA  CIVICA
MUSICALE DI SAN GIOVANNI TEATINO, CONFERENZA STAMPA PER
LA PRESENTAZIONE DEI CONCERTI SU MOZART
DOMANI, PRESSO LA SCUOLA CIVICA MUSICALE DI SAN GIOVANNI TEATINO, CONFERENZA STAMPA PER LA
PRESENTAZIONE DEI CONCERTI SU MOZART

Il Maestro Giuliano Mazzoccante, Direttore Artistico della Scuola di Musica Civica di San Giovanni Teatino, invita gli Organi di
Informazione alla conferenza stampa che si svolgerà domani, giovedì 25 febbraio 2010, alle ore 10.30, presso l’Auditorium
della Scuola Civica Musicale, in Piazza San Rocco a Sambuceto (CH), per la presentazione dei concerti aventi per tema
“WOLFGANG AMADEUS MOZART – INTEGRALE delle SONATE per PIANOFORTE e VIOLINO” ed in programma, presso la stessa
Scuola Civica, a partire da venerdì 26 febbraio 2010. Alla conferenza saranno presenti i Rappresentanti dell’Amministrazione
Comunale di San Giovanni Teatino ed il Presidente della Fondazione Cassa di Risparmio della Provincia di Chieti , Arch. Mario
Di Nisio.

Giulianova. Ancora una volta il Sindaco Mastromauro assume una
posizione pilatesca.

Ancora una volta il Sindaco Mastromauro assume una posizione pilatesca.

Mi riferisco al suo lavarsi le mani rispetto alla questione che tiene banco in questi giorni riguardo alla circolare sugli orari dei
dipendenti comunali.

Il Sindaco si atteggia a “Brunettino” non essendo capace di cogliere l’agire e gli intenti del Ministro Brunetta.

Alla brutta copia, si dovrebbe preferire  l’originale, ovvero il Ministro stesso, che con la sua opera di ”responsabilizzazione
dei dipendenti delle pubbliche amministrazioni”, ha inteso premiare i meritevoli e sanzionare i cosiddetti fannulloni, e
non fare di tutt’erba un fascio, avallando, come fa il nostro sindaco, una circolare, meritevole ma generica, che va ad
incidere sulla dignità professionale di tutti i dipendenti comunali, nessuno escluso.

Il  Sindaco si  fa scivolare tutto addosso,  addirittura sostenendo di  avere appreso della circolare in oggetto dalla
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stampa, a ribadire il concetto sul grado di attenzione e conoscenza di ciò che lo dovrebbe circondare quotidianamente
nell’esercizio delle sue funzioni.

Caro Sindaco, mi sarei aspettato da Lei che guida una coalizione di “pseudo-sinistra” una presa di posizione, nel senso di
distinguo tra i lavoratori meritevoli e di tutela nei loro confronti,  e di richiamo personale a chi viene meno alle proprie
responsabilità lavorative, se vi dovessero essere, e non già un suo arido                 no-comment.

Gianluca Antelli.

Consigliere PdL

Pescara. Trofeo Tartaruga: il più lento è l’autobus.Ancora allarme
Pm10, Pescara al limite dei superamenti.

Trofeo  Tartaruga:  i l  p iù  lento  è
l’autobus.Ancora allarme Pm10, Pescara
al limite dei superamenti.

Pescara, 22 febbraio 2010 – In occasione della campagna sull’inquinamento atmosferico “Mal’Aria”, Legambiente Abruzzo ha
organizzato questa mattina il Trofeo Tartaruga, l’appuntamento annuale che registra i tempi di percorrenza nella città di
Pescara.

Sei  volontari,  di  cui  quattro giovani  abruzzesi  che hanno scelto Legambiente Abruzzo per il  servizio civile,  sono stati
cronometrati nel tragitto di 2,8 Km che separa il punto di partenza (l’incrocio tra il Palaelettra e via Marconi) dal traguardo
(piazza Sacro Cuore).

I primi tre mezzi classificati sono stati lo scooter,  con 9 minuti, la bicicletta  con 13 minuti e l’auto, con 17 minuti. I  più
lenti il pedone (21 minuti) e il volontario in autobus, che ha impiegato 31 minuti.

«È  necessario  incoraggiare  l’uso  del  trasporto  pubblico  ed  incrementare  la  diversificazione  dei  servizi  –  dichiara  Antonio
Sangiuliano, della segreteria regionale – Il risultato del trofeo Tartaruga è la prova lampante che a Pescara si fa ancora
troppo poco per alleggerire l’area urbana dal traffico dei veicoli privati. È necessario un piano di mobilità integrata che
assicuri  al  trasporto  pubblico  di  superficie  una  maggiore  fluidità,  estendendo  il  più  possibile  la  rete  di  corsie
preferenziali  per  conferire  all’autobus  una  reale  concorrenzialità  rispetto  alle  vetture  private».

La campagna “Mal’aria” è anche l’occasione per fare il punto della situazione della qualità dell’aria a Pescara. Il 2010 inizia
in una situazione al limite della legge. Al 19 di febbraio, infatti, le centraline dell’Arta hanno rilevato in determinate vie
del  capoluogo adriatico una percentuale scoraggiante di  superamenti  del  limite consentito di Pm10,  che è di 35
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all’anno.  Durante i primi cinquanta giorni del 2010, infatti,  in  viale Bovio  sono stati riscontrati 33 superamenti, che
corrispondono di media a quasi cinque giorni a settimana di aria pessima; in via Sacco ne sono stati riscontrati 30
(corrispondenti a circa 4 giorni a settimana), e in piazza Grue e in via Firenze rispettivamente 25 e 23 superamenti, quindi
per oltre la metà di ogni settimana.

«Se confrontati con i dati Arta allo stesso periodo del 2009, anno critico – aggiunge Sangiuliano – la situazione si rivela
nettamente peggiorata, poiché il numero dei superamenti è raddoppiato nella maggior parte delle centraline».

A giorni verranno comunicati alla stampa il livello di contaminazione da smog delle lenzuola lasciate stese per un mese ai
balconi dei residenti di via Sacco per la campagna “Mal’Aria”, e i risultati del sondaggio che Legambiente conclude oggi tra
gli studenti della città sulla loro incidenza sulla mobilità urbana.

Segue tabella costi per chilometri di percorrenza.

mezzo Tempo
percorrenza

(min)

Distanza
percorsa (km)

anidride
carbonica

emessa (kg)

Costo dello
spostamento

(€)

auto 17 2,8 0,11 a Km =
0,308 Kg

0,89 + 1,5
parcheggio

scooter 9 2,8 0,094 a Km =
0,2632 Kg

0,3

bici 13 2,8 0 a Km = 0
Kg

0 €

bus 31 2,8 0,0690 a Km
= 0,1932 Kg

1 €

pedone 21 2,8 0 a Km = 0
Kg

0 €

L’Aquila.  la  Lega  Nord  Abruzzo  incontra  il  sottosegretario
Michelino  Davico
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la Lega Nord Abruzzo incontra il sottosegretario Michelino
Davico

I rappresentanti del Coordinamento provinciale dell’Aquila della Lega Nord Abruzzo, Nicola Di Simone e Andrea Marganelli,
incontreranno mercoledì 24 febbraio a Roma, il sottosegretario del Ministero degli Interni, l’onorevole Michelino Davico.

Scopo dell’incontro, sarà quello di discutere delle imminenti Elezioni provinciali che riguarderanno la provincia dell’Aquila,
dove la Lega Nord Abruzzo sarà presente per la prima volta con le proprie liste.

Al sottosegretario saranno inoltre prospettate alcune problematiche riguardanti i territori dell’Abruzzo interno, fra le quali
quelle legate alla “Sicurezza”. In particolare verrà consegnato all’onorevole Davico un dossier, in cui si mette in evidenza
la necessità dell’aumento della sorveglianza sul nostro territorio. Ovvero le eventuali azioni da intraprendere per contrastare
la sequela di azioni criminose qui in ascesa: furti con scasso ai danni di abitazioni ed esercizi commerciali, furti d’auto,
spaccio di droga; manifestazioni riscontrate in particolar modo

nell’area della Valle Peligna.

Si  proporrà  pertanto  al  sottosegretario  Davico,  di  prestare  particolare  attenzione  affinché  siano  intensificate  le  misure  di
sicurezza nelle zone interessate dai fenomeni delinquenziali. I rappresentanti della Lega Nord Abruzzo, chiederanno infine al
sottosegretario di visitare alcune aree della provincia dell’Aquila, ed incontrarne i rappresentanti istituzionali.

Pescara. I Sindacati hanno incontrato l’Assessore al Bilancio del
Comune di  Pescara,  Eugenio Seccia,  per  discutere del  bilancio
preventivo:  confronti  analoghi  sono  stati  chiesti  nei  maggiori
Comuni.
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UIL

I Sindacati hanno incontrato l’Assessore al Bilancio del Comune di Pescara, Eugenio Seccia, per discutere del bilancio
preventivo: confronti analoghi sono stati chiesti nei maggiori Comuni.

La piattaforma dei Sindacati chiede scelte fiscali a favore di salari e pensioni, con l’individuazione di una specifica No Tax
Area;  il  ripristino  di  progressività  del  prelievo;  una  politica  delle  tariffe  anch’essa  attenta  ai  redditi  fissi;  tappe  di
avvicinamento  ad  una  spesa  sociale  del  5%;  rifiuti;  etc.

Dopo  ripetuti  solleciti,  l’incontro  con  il  Comune  di  Pescara  ha  finalmente  avuto  luogo,  ma  il  risultato  è  stato  nullo:  il
bilancio preventivo andrà in Giunta domani o dopodomani, ma non è pronto, per cui non è stato possibile alcun confronto.

Come Uil abbiamo un motivo in più per essere delusi di questo atteggiamento di chiusura, perché al nostro congresso
provinciale, lo scorso dicembre 2009, invitammo diverse amministrazioni comunali preannunciando queste richieste. Per il
Comune di Pescara partecipò proprio l’Assessore Seccia, che intervenne positivamente dando una disponibilità che alla
prova dei fatti non ha avuto alcun seguito.

L’esito negativo dell’incontro sul Bilancio si aggiunge ad una situazione che dall’insediamento della nuova amministrazione
comunale è stata priva di  qualsiasi  momento di  confronto tra Comune e Sindacati,  con l’eccezione dell’Assessore al
Commercio.

Non  finisce  qui.  Come  Sindacati,  incontreremo  tutti  i  capi-gruppo  al  Consiglio  Comunale  per  chiedere  il  recepimento
delle nostre richieste sotto forma di emendamenti.

Negli anni scorsi, abbiamo raggiunto con il Comune di Pescara alcuni accordi importanti su Bilancio e Fisco, anche se il
giudizio della Uil, in particolare sull’accordo del 2009, è stato critico, perché volevamo misure specifiche a tutela del lavoro
dipendente, e non più generici benefici per le dichiarazioni dei redditi più basse, molte delle quali tali per evasione e non per
indigenza. L’obiettivo per il 2010 era fare una passo avanti, e invece siamo a zero.

Non tollereremo che un Comune importante come quello di Pescara si neghi al confronto. Se il Sindaco non si riconosce in
questo deplorevole stato, assuma un’iniziativa tempestiva ed adeguata.

Pescara, 23 febbraio 2010

Per la Uil di Pescara            Per la Uil Pensionati Pescara

(Luca Piersante)                 (Antonio Settembrini)



Giulianova. Sinistra e Libertà esprime la propria soddisfazione per
l’annuncio dato dalla Regione Abruzzo e dalla Sovraintendenza
Scolastica  Regionale  riguardante  la  proroga di  un  anno per  il
riordino delle scuole secondarie di secondo grado ma invita tutti a
non rilassarsi in quanto il problema potrebbe essere solo rinviato
al 2011

Sinistra e Libertà

Sinistra e Libertà esprime la propria soddisfazione per l’annuncio dato dalla Regione Abruzzo e dalla Sovraintendenza
Scolastica Regionale riguardante la proroga di un anno per il riordino delle scuole secondarie di secondo grado ma invita
tutti a non rilassarsi in quanto il problema potrebbe essere solo rinviato al 2011.

A tal proposito Sinistra, Ecologia, Libertà rivolge un accorato appello a tutte le forze politiche, ai sindacati, ai dirigenti
scolastici,  agli  insegnanti,  agli  studenti  ed  alle  famiglie  di  continuare  la  battaglia  intrapresa  affinchè  il  problema  non  si
attenui e chiede alle varie Istituzioni interessate di organizzare un tavolo di trattative per poter discutere per tempo di un
riordino efficiente ed efficace, indirizzato al soddisfacimento dei vari indirizzi delle scuole del secondo ciclo e ad un riassetto
razionale e giusto dei vari poli scolastici.

Per Sinistra, Ecologia, Libertà la volontà di proseguire una lotta per il raggiungimento di poli scolastici completi ed autonomi
non si spegne con questo annuncio, anzi continua nella convinzione che la scuola pubblica tutta ha bisogno di finanziamenti
e non di tagli. Se tagli si devono fare che si facciano alle scuole private così come è giusto che sia in una società civile e
democratica.

Sinistra e Libertà è pronta a dare il suo contributo in una discussione seria e obiettiva con proposte concrete da mettere a
disposizione di tutti affinchè la scuola pubblica possa essere accessibile ai vari soggetti interessati, senza distinzione di ceto
sociale, razza o religione, in conformità a quanto previsto dalla Costituzione Italiana.

Nel ricordare che già dal primo annuncio di accorpamento, Sinistra e Libertà ha messo in campo tutte le sue forze per
contrastare questa scelta scellerata che, per fortuna, viene ora rimandata; e nell’augurarsi che il fervore messo in campo da
tutti in questi giorni di accese discussioni sul riordino delle scuole superiori non si spenga, per poi riaccendersi nel momento
in cui il problema si ripropone, annuncia che organizzerà un incontro pubblico proprio sul tema della scuola, dove esporrà le
proprie proposte.
Per il Coordinamento di Giulianova                                                                                 Valfrido  DI ODOARDO
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Giulianova. Gli eventi al Nome della Rosa di Giulianova alta (TE).
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Sempre sorriso
Chico, Lucrezia, Marisa, Paolo & Roberto

****************************************

Giovedì 25 ORE 21,30
CORTOMETRAGI
Milano Film Festival
“At dawning” regia: Martin Jones
“Cry for Bobo” regia: David Cairns
“The Support Group” regia: D. Milder, J. Viener, J. Weinstein

A cura di:Andrea STAZI

Secondo appuntamento dedicato ad alcune opere brevi passate in concorso al Milano Film Festival giunto quest’anno alla
quattordicesima edizione…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=390

****************************************

Venerdì 26 ORE 21,30
NARRATIVA
Presentazione del libro
“IL VOLONTARIO”
Incontro con:
MARCO PATRICELLI
A cura di:
Luca MAGGITTI

https://www.giulianovanews.it/2010/02/giulianova-gli-eventi-al-nome-della-rosa-di-giulianova-alta-te-3/
http://www.ilnomedellarosa.com/
http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=390


Un intellettuale  polacco,  ufficiale  di  cavalleria,  Witold  Pilecki,  fondatore  di  un  esercito  clandestino  antihitleriano,  nel  1940
affronta una missione che appare una follia.  Munito  di  documenti  falsi,  si  lascia  arrestare “casualmente” nel  corso di  una
retata della Gestapo a Varsavia e scopre che la realtà dei  campi di  concentramento è peggiore di  qualsiasi  orrenda
fantasia…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=389

****************************************

Domenica 28 ORE 21,45
FILM
“ZOMBIE 2”
Lucio Fulci – 1979
A cura di:
Roberto IACONI

Zombi 2 è un cult movie per eccellenza come dice Marco Giusti in “Stracult”. Un film che lo stesso Fulci amava così tanto da
definirlo  “un  horror  artaudiano”,  prendendo a  prestito  le  sue  notevoli  Poesie  della  crudeltà.  Però  aggiungeva che  era  “un
horror senza crudeltà ma con molta presupposizione della crudeltà”…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=391

****************************************

Inserito Photobook apertura mostra UMANA-MENTE di Adolfo Tullj a cura di Manuela Valleriani

http://www.ilnomedellarosa.com/dettFoto.php?id=66

****************************************
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